



Boletín de la Asociación de Antiguos Colegiales C.M.U. "Virgen del Carmen"



Un buen grupo de excolegiales nos encontramos en la Asamblea colegial de septiembre donde estuvo el becario de honor de este curso, Fernando Barrio (El Virtudes).

Queridos socios y compañeros:

El curso avanza y una vez más llegamos a las puertas de un nuevo año en este tiempo de Navidad. Desde la Junta aprovechamos para felicitaros estos días, comentar lo que se ha hecho en el Colegio Mayor y compartir algunas instantáneas del encuentro de Septiembre.

La Navidad es un tiempo propicio para el reencuentro, para volver a recordar, para volver al encuentro cercano con los nuestros, con los amigos, con los que han compartido momentos especiales con nosotros, muchos de ellos en este Colegio Mayor. Muestra de ello lo veréis en este número gracias a la información gráfica que nos han pasado.

¡Qué hermoso es caminar siempre en compañía! Y volver a todo lo que somos y hemos sido, para tender puentes de agradecimiento a todos los que de una u otra manera han conformado nuestra historia y nuestra manera de ser y de percibir.

Estas páginas son una muestra de todo ello. Y a pesar de los tiempos que corren, del mucho ruido en nuestra sociedad, del rumor que crean los medios de comunicación, siempre somos capaces de percibir el suave rumor de la vida que se abre paso a nuestro alrededor en forma de amistad, encuentro, alegría.

Este boletín nº 20 es muestra sencilla de todo ello. A seguir en compañía.

Pedro J. Girón Agraz
Director CMU Virgen del Carmen

TERTULIAS

D. HONORIO ROMERO



Tertulia con D. Honorio Romero que nos habló de los valores de la ilustración en la sociedad actual, aderezado todo ello con unas notas de física cuántica. Un buen grupo de colegiales estuvo siguiendo sus comentarios. También le acompañaron un grupo de excolegiales.

EMPRENDEDORES



Tertulia con D. Carlos Larraz y D. Antonio Escartín excolegiales fundadores de la empresa Funidelia de disfraces. Dos emprendedores que se adentraron en el mundo empresarial y con bastante éxito. Desde el garaje de su casa hasta despacho en la calle Alfonso. Compartieron con nosotros sus inicios y su aventura.

ACTOS OFICIALES COLEGIALES

FIESTA DE NAVIDAD



En la Fiesta de Navidad tuvimos como invitado a D. Jesus Vincueria Alonso, excolegial de Calatayud. Nos vino a hacer la felicitación de Navidad en la que destacó que "estar en el Carmelo es un sentimiento". Y así lo dejó testimoniado en el diseño de la bufanda del Colegio Mayor que él diseñó. Siempre se agradece la colaboración de colegiales como él.

BECARIO DE HONOR



D. Fernando Barrio Bastida fue nombrado Becario de Honor en la Fiesta de Becarios y Finalistas del Colegio Mayor. Un honor estar con él, con la Tuna y agradecer las hermosas palabras que dirigió al auditorio. Cómo no! su recuerdo del paso por el Colegio, aunque breve fue intenso. En su regreso agradeció el trato recibido y el recuerdo que después de años se tenía de él.

ENCUENTROS COLEGIALES

EN MADRID



Una muestra de la convivencia que propicia el Colegio Mayor son los encuentros de diversos grupos de colegiales en fechas cercanas a Navidad. Qué mejor que compartir con amigos tiempo y vivencias! Como ésta en Madrid donde, en compañía del P. Vicente, se juntó un grupo de conocidos excolegiales.

EN ZARAGOZA

O éste otro grupo de excolegiales, de generaciones más cercanas, aprovechan estos días para juntarse en Zaragoza y compartir mesa y vivencias. Generación tras generación nos dejan muestras de algo que les unió en su etapa como colegiales. La tradición se mantiene.



Tradicional cena de Navidad de excolegiales en Zaragoza



Y aquí tenemos muestras de la cena de Navidad que organiza la Junta de la asociación para todo el que quiere acercarse. Este año estuvimos un buen grupo compartiendo , además de mesa, vivencias, anécdotas y comentarios diversos sobre la actualidad. Como decíamos más arriba: ¡qué bueno es caminar siempre en compañía!



NOTICIAS DE LA ASOCIACIÓN DE EXCOLEGIALES



PROMOCIÓN

50
AÑOS

Ya hace 50 años de su ingreso en el Colegio Mayor y parece que fue ayer. Con nosotros estuvieron recordando esos buenos tiempos colegiales: Francisco Gómez Casal, Alfredo Matallana Hernández y José Luis Ricart Peralta. Recordaron momentos inolvidables de convivencia y agradecieron su paso por el Colegio y los valores que allí les transmitieron.

PROMOCIÓN DEL 93

Como ya es habitual la Junta de la Asociación tiene un detalle especial con los que pasaron por el Colegio Mayor hace 25 años. Este año estuvieron con nosotros: Víctor Manuel Blanco Bañares, Alejandro García Mateo, Ignacio Ulises Hernández Segura, Basilio López Piedrafito, Antonio Sangó Lorente, Manuel Gracià Villaescusa. Manuel Gracià bate record de llevar ya 25 años en la dirección del Colegio Mayor. ¡Todo un ejemplo! Enhorabuena y os esperamos en próximos encuentros.



RECUERDO ESPECIAL

Este año desde la dirección del Colegio Mayor nos queremos acordar de manera especial de un colegial que ha fallecido este año en el Colegio: Roberto Muro Hernández. Agradecer todo el apoyo que hemos recibido por parte de toda la familia colegial: compañeros, excolegiales, familias, trabajadores, comunidad religiosa. Ha sido una cercanía reconfortante en estos momentos. Lo tendremos presente en nuestras oraciones.

TIEMPO DE NAVIDAD

Éste es el tiempo del Dios-con-nosotros del calor en el corazón y en los hogares y de la ternura desbordada.

Es el tiempo de cartas y abrazos, de encuentros y familias unidas, de treguas y años nuevos.

Un tiempo que nos invita a juntarnos, a salir a calles y plazas, a manifestarnos, a ser epifanía.

Es también nuestro tiempo, el tiempo de todos, sin excluidos, pues todos somos hijos e hijas.

LA ASOCIACIÓN
DE
ANTIGUOS ALUMNOS
OS DESEA
**FELIZ
NAVIDAD**
Y
UN PRÓSPERO
**AÑO
NUEVO**



Que la luz que nos trae el Niño-Dios, brille en nosotros y nos acompañe siempre. Feliz Navidad y Año Nuevo lleno de bendiciones. Un abrazo